



市川市立富美浜小学校
〒272-0831 市川市南行徳 2-3-1 Tel. 396-2522
http://www.fumihama-syo.ichikawa-school.ed.jp/



どくしょしゅうかん
読書週間



こうちょう ささき たかこ
校長 佐々木 孝子

11月3日の文化の日を挟んで前後2週間が読書週間です。この読書週間は、約70年の歴史があります。戦後間もない1947年（昭和22年）、まだ戦火の傷痕が至る所に残っている中で読書の力によって、平和な文化国家を創ろうとして始まりました。その時の反響はすばらしく、この運動は全国に広がっていったそうです。それから70年以上が過ぎ、読書週間は国民的行事として定着し、日本は世界有数の「本を読む国民」の国になりました。今、電子メディアの発達によって、世界の情報伝達の流れは、大きく変容しようとしています。しかし、その使い手が人間である限り、その本体の人間性を育て、形作るのに、本が重要な役割を果たすことは変わりありません。これから秋の深まりとともに、読書を楽しみませんか。

毎年、読書週間標語が選ばれます。今年の「こどもの読書週間」の標語は「ひらいてとじた笑顔が増えた」という標語でした。この標語の作者は、昨年お子さんが生まれたばかりです。お子さんは、まだ絵本も理解できない年齢ですが、大きくなったら読ませたい絵本を今から探しています。この標語には、今後の読み聞かせやいつか自発的に読み出す頃「こうなってほしい」という想いを込めたそうです。

また、今年の「読書週間」の標語は、「私のペースでしおりは進む」です。作者は、しおりがなかなか進まない本もあれば、一気に読んでしまう本もあるそうです。読み終えればどちらも、充実感や感動を得ることができると思います。これからも心に残る物語との出会いを求めて、自分のペースで読書を楽しみたいと考えているそうです。入選された標語を読むと、さらに読書をしたくなりますね。富美浜小学校の今月の生活目標は、「本をたくさん読もう」です。図書委員会の児童による「もみじ読書月間」でも工夫された様々なイベントを実施しています。また、グループよつばさんによる給食時や放課後の読み聞かせ活動も子供達は毎回楽しみにしています。読書月間が終わっても読書に親しむお子さんが増えるよう願っています。

11・12月の主な行事予定

<p>11月1日(水) 委員会・読書月間 2日(木) 就学時健康診断 3校時日課 下校12:15 1・6年シャボン玉交流 2・3校時 3日(金) 文化の日 「自由と平和を愛し、文化をすすめる」 6日(月) 全校徴収金引き落とし日 8日(水) ブロック定例研下校13:10 10日(金) 市内音楽会(午後の予定) 15日(水) 5年千葉ジェッツバスケットボール教室・クラブ活動 16日(木) 校内音楽会2~4校時 体育館 18日(土) 音楽発表会1~3校時 富美浜ふれあいフェスティバル 20日(月) 振替休業 23日(木) 勤労感謝の日 「勤労を尊び、生産を祝い、国民がたがいに感謝しあう日」 27日(月) 市川市体育推進教師来校 校内授業研 28日(火)~30日(木) 教育相談</p>	<p>12月1日(金) 学校運営協議会 10:00 2日(土) 市川市小・中学校特別支援学級 南部地区合同学習発表会 I & I 4日(月) かげのこ学級振替休業 6日(水) 委員会 7日(木) ALT来校日 8日(金) 学習参観5校時 11日(月) よつばお楽しみ会(放課後) 学校保健委員会8:30 13日(水) クラブ活動 14日(木) 5年すこやか口腔検診 芸術鑑賞教室 15日(金) 教育委員交流会 6年租税教室 6校時 18日(月) LGBT講演会 19日(火) 給食最終日 20日(水) 3校時日課 下校11:30~22日 22日(木) 冬休みを迎える会 25日(月) 冬季休業開始</p>
--	--

【陸上大会について】

10月13日(金)に国府台スポーツセンターで、4年ぶりに市川市陸上大会が開催されました。コロナ前の大会とは違い、規模も時間も縮小しての大会でした。20名の選手と監督の先生方で参加しました。これまで陸上部員は、3つの種目(100メートル走、走り幅跳び、走り高跳び)に分かれて練習に励んでできました。選手の皆さんは、練習の成果を発揮し、全力を出し切りました。自己ベスト記録を更新し、入賞した選手もいました。市川市内の小学校全校が集まる大舞台で貴重な経験になったと思います。選手以外の陸上部の皆さんも最後まで本当によく頑張りました。

【南行徳中ブロック地区別音楽会について】

10月21日(土)に、南行徳中ブロック地区別音楽会が4年ぶりに南行徳中学校で開催されました。富美浜小吹奏楽部は、ビビット南船橋のスクールバンドパフォーマンスで披露した「ディズニーマジカルマーチ」と「新時代」の2曲を演奏しました。練習の成果を発揮したとても堂々とした演奏でした。

その後も各学校の工夫された見事な演奏が続きました。ラストを飾ったのは、南行徳中ブロック合同演奏「群青」です。会場の一体感がすばらしく、演奏者も観客も全員楽しめたようです。今後もブロックのつながりを大切にしていきたいです。